

Smile

すまいる通信

令和6年7月号
北部小学校
すまいる学級

懇談会 ありがとうございました

先日はお忙しい中、懇談会の時間をつくっていただきありがとうございました。ご家庭での様子を伺ったり、学校での様子をお伝えしたりすることができ、たいへん有意義な時間となりました。9月から子どもたちへの指導に活かしていきたいと思えます。

夏休みの過ごし方について

来週からいよいよ夏休みです。約40日という長いお休みになりますので、子どもたちには、できる限り日々の生活リズムを崩さないで過ごしてほしいと思えます。寝る時間や起きる時間、ゲームやテレビなどのメディア時間などを、お子さんと一緒によく話し合ってもらい、健康に過ごせるようにご家庭でもお声がけいただけると幸いです。



そして、9月からまた元気に登校してきてくれることを、教員・支援員一同楽しみにしております。

お知らせとお願い

* 道具箱の中身について

お道具箱は持ち帰りませんが、足りないものや交換が必要なものについては、個別に持ち帰りましたので、中身や状態の確認をお願いします。また、新しく準備頂いたものについては、記名をお願いします。



* 中庭すまいる畑の野菜について

管理棟と北舎の間の花壇(畑)には、各学年で育てている野菜や花が植えられています。すまいるの畑にも、夏野菜が植えられており、すまいるの子たちも毎日お世話をしてくれているおかげで、野菜たちが立派に育っています。

夏休み中も、たくさん実がなると思えますので、すいかと唐辛子以外はおうちの方と一緒に収穫して頂いて構いません。唐辛子はピーマンの端に植えられています。

※すまいるの区画以外のものはとらないでください。

